

Pierre Fabre, fondateur du laboratoire pharmaceutique, est décédé

Compte Test - 2013-07-20 15:35:00 - Vu sur pharmacie.ma

Pierre Fabre, le fondateur du laboratoire pharmaceutique français du même nom, est décédé samedi matin à son domicile de Lavaur (Tarn). Agé de 87 ans, Pierre Fabre est mort des suites d'une longue maladie.

Ce chef d'entreprise visionnaire avait fondé son entreprise en 1962. Celle-ci est devenue un géant de la pharmacie et des produits cosmétiques. Ce groupe qui compte plus de 10000 salariés, a réalisé en 2012 un chiffre d'affaires de 1,972 milliards d'euros dont une partie réalisée à l'international grâce à ses 42 filiales et à une présence dans 130 pays .